
 

 

 

 

 

100人委員会部会を開催しました！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

AYAGAWA NEWS 

前回の 100 人委員会では、まちの課題や今後必要となるこ

とについてご意見を頂きました。 

今回は部会ごとに開催し、前回の意見を踏まえながら未来カ

ードをもとに「将来のまちの姿」を話し合いました。まちの姿

を実現するために必要な取り組みについて意見交換を行いま

した。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

綾川町 総務課 
第２次総合振興計画 策定中！ 

いきいきと 笑顔あふれる 定住のまちをめざして 

話し合い 

の流れ 

目指すべき綾川町の姿を実現するために、「必要な

取り組み」「重要だと思う取り組み」について、意

見交換をしながら、まちへの提言をいただきました。 

未来カードで将来の姿を共有 

 

未来カード 

将来、綾川町には 

   〇〇〇〇   

   なまちになってほしい 

参加者に、将来の綾川町のまちの姿を「未来カード」に記入

頂きました。未来カードをもとに、まちの将来像を共有しまし

た。 

未来像の実現のためには、 
何が必要？ 

step 1 

step 2 

 

生涯安心してくらせる？ 

住み続けられる？教育のまち？若者

に来て欲しい！産業の活性化！里山を大事

にするまち！高齢者が安心して暮らせる 

観光で人を呼ぶ！笑顔があふれるまち！ 

綾川町が大好きになって欲しい！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

各 部 会

の 様 子 
各部会から出たまちの未来像や、話し合いで出た重要な取り

組みについて、一部をご紹介します。 

教育文化振興部会 ●目指すまちの姿 

 ・「ずっと住み続けられるようなまち」 

 ・「日本一、子どもが育てやすいまち」 

 ・「豊かな心と健やかな心身を育むまち」など 

 また、前回の委員会で出た「まちの課題」について意見交

換を行いました。 

地域福祉充実部会 
●目指すまちの姿 

 「すべての世代が安心して住み続けられるまち」 

●必要な取り組み 

・健康診断の徹底、充実 ・ウォーキングマップ作成 

 ・幼保施設の充実  ・高齢者家族に対する見守り 

 ・障害者へ理解を深める活動 ・若い世代の町行事 など 

生活環境改善部会 
●目指すまちの姿 

 「若い人が住めるようなまち」 

●必要な取り組み 

・自然環境に配慮した公園づくり ・地域の行事への参加 

・スマホ活用による各種申請等の充実 

 ・小学生（低学年）が利用できるスクールバス など 

産業振興部会 

●目指すまちの姿 

 「若者が定住できて誰もが住みやすいまち」 

●必要な取り組み 

 ・農林業の担い手を育てる ・企業誘致による安定的雇用 

 ・観光拠点として道の駅の整備 ・地産地消の推進 など 


